

# La web de la espalda de la Fundación Kovacs supera los 50 millones de visitas y 471 millones de consultas

La web de la Espalda de la Fundación Kovacs ha alcanzado el pasado mes de julio de 2012 un total de 50,04 millones de visitas, desde su puesta en marcha el 25 de enero de 2000.



Poca actividad social  
¿Qué es esto?



EUROPA PRESS. 28.08.2012

La web de la Espalda de la Fundación Kovacs ha alcanzado el pasado mes de julio de 2012 un total de 50,04 millones de visitas, desde su puesta en marcha el 25 de enero de 2000.

En una rueda de prensa, el presidente de la Fundación, el doctor Kovacs, ha informado de que la web, que puede ser consultada tanto por profesionales sanitarios, como por los ciudadanos en general, ha registrado en 2011 un total de 4,6 millones de visitas y en los primeros siete meses de 2012 ha llegado ya a 1,9 millones.

Esas visitas, según ha destacado, han supuesto 471,8 millones de consultas (un visitante puede realizar más de una consulta), de forma que sólo en 2011, las consultas fueron 56,4 millones y hasta julio de 2012 han alcanzado ya las 24,3 millones.

El doctor Kovacs ha recordado que la web de la Espalda constituye el principal programa internacional de promoción de la salud pública de la Fundación mallorquina, y "se ha consolidado como el sitio de referencia en Internet en el campo de la espalda y sus dolencias".

Además, ha añadido que se ha convertido en un "mecanismo fundamental para la formación médica continuada, especialmente para los médicos de países en vías de desarrollo".

Por otro lado, ha apuntado que el acceso y uso de la web es gratuito y su contenido bilingüe (español e inglés) se actualiza constantemente con la información científica "más exhaustiva y rigurosa" en este campo ([www.espalda.org](http://www.espalda.org), o [www.weboftheback.org](http://www.weboftheback.org)).

Por otro lado, ha apuntado que el acceso y uso de la web es gratuito y su contenido bilingüe (español e inglés) se actualiza constantemente con la información científica "más exhaustiva y rigurosa" en este campo ([www.espalda.org](http://www.espalda.org), o [www.weboftheback.org](http://www.weboftheback.org)).

Para preservar su imparcialidad, el presidente de la Fundación Kovacs ha recalcado que la web de la Espalda no vende ningún producto ni acepta publicidad, al tiempo que rechaza el apoyo o influencia de la industria sanitaria.

Por tanto, ha señalado que es mantenida en solitario por la Fundación Kovacs, una institución mallorquina sin ánimo de lucro y de "reconocido interés público, que es la principal entidad investigadora del mundo hispanoparlante en este campo".

De hecho, ha resaltado que la web representa el principal programa internacional de la Fundación en los campos de la formación médica continuada, la educación sanitaria y la promoción de la salud pública.

Hasta ahora, ha recordado que ha funcionado con dos áreas diferenciadas: la divulgativa, dirigida al público en general, y la científica, diseñada para los profesionales sanitarios.

Sin embargo, el doctor Kovacs ha manifestado que con el paso de los años, el área divulgativa -que se basa en la información del área científica, aunque la presenta agrupada por temas, en vez de en forma de artículos científicos individuales- ha ido ganando peso entre los propios profesionales sanitarios, que han optado por utilizarla para sus consultas y formación, y, en la práctica, han relegado el área científica para el uso de los investigadores.